

3M

8210Plus/ 8210PlusMX/ 8210/8210MX/ 07048/8110S

Particulate Respirator N95

User Instructions

(IMPORTANT: Keep these User Instructions for reference)

Respirateur N95 contre les particules

Directives d'utilisation

(IMPORTANT: Conserver ces directives d'utilisation à titre de référence)

Respirador contra partículas N95

Instrucciones de uso

(IMPORTANTE: Conservar estas Instrucciones de uso para su consulta)

98-0060-0097-4_4

IMPORTANT

WARNING
This respirator helps protect against certain particles. Misuse may result in sickness or death. For correct use, consult supervisor and these User Instructions, or call 3M in U.S.A., 1-800-247-3941. In Canada, call Technical Service at 1-800-267-4414.

Use For

Particles such as those from grinding, sanding, sweeping, sawing, bagging, or processing minerals, coal, iron, ore, flour, metal, wood, pollen, and certain other substances. Liquid or non-oil-based particles from sources that do not emit oil aerosols or vapors. Filtered respirators are not recommended for use in environments where there is a potential for liquid or vapors to come into contact with the respirator.

For additional information on 3M use recommendations for this class of respirator, please consult the 3M Personal Safety Division Guide found on the 3M Personal Safety website at www.3M.com/respiratory or call 1-800-243-4630 in U.S.A., 1-800-267-4414.

Do Not Use For

Do not use for gases and vapors, oil aerosols, asbestos, or sandblasting; particulate concentrations that exceed either 10 times the occupational exposure limit or applicable government regulations; welding or cutting. In the United States, OSHA has established specific standards, such as those for arsenic, cadmium, lead, in the construction industry or 4,4-methylene diamine (MDA) specific types of respiratory protection. This respirator does not supply oxygen.

Biological Particles

This respirator can help reduce inhalation exposures to certain airborne biological particles (e.g. mold, *Bacillus anthracis*, *Mycobacterium tuberculosis*, etc.) but cannot eliminate the risk of contracting infection, illness or disease. OSHA and other government agencies have not established safe exposure limits for these contaminants.

Use Instructions

1. Failure to follow all instructions and limitations on the use of this respirator will result in failure to wear this respirator during all times of exposure can reduce respirator effectiveness and may result in sickness or death.

2. In the U.S. before occupation use of this respirator, a written respiratory protection program must be implemented meeting all the requirements of OSHA 29 CFR 1910.134, such as training, fit testing, medical evaluation, and applicable OSHA substance specific standards. In Canada, CSA standard Z94.4 requirements must be met and/or requirements of the applicable jurisdiction, as appropriate. Follow all applicable local regulations.

REMARQUE IMPORTANTE :

Avant d'utiliser ce produit, l'utilisateur doit lire et comprendre ces directives d'utilisation. Conservez ces directives d'utilisation aux fins de référence.

7. Conduct a user seal check before each use as specified in the Fitting instructions section. If you cannot achieve a proper seal, do not use the respirator.

8. Dispose of used product in accordance with applicable regulations.

Use Limitations

1. This respirator does not supply oxygen. Do not use in atmospheres containing less than 19.5% oxygen.

2. Do not use when concentrations of contaminants are immediately dangerous to life and health, are unknown or cannot be exactly determined. Avoid unnecessary exposure to irritants (IEI), organic vapors, GHS or other substances that require additional personal protective equipment (PPE).

3. Do not alter, wash, abuse or damage this respirator.

4. Do not use with beads or other facial hair or other conditions that prevent a good seal between the face and the sealing surface of the respirator.

5. Respirators can help protect your lungs against certain airborne contaminants. They will not prevent entry through other routes of the body. Do not use this respirator to replace other forms of personal protection. Respirators do not provide protection against certain diseases.

6. This respirator is designed for occupational/professional use by adults who are properly trained in its use and limitations. This respirator is not designed to be used by children.

7. Individuals with a compromised respiratory system, such as asthma or emphysema, should consult a physician and must complete a medical evaluation prior to use.

8. Will stand in accordance with temperature and humidity conditions specified below, the product may be used until the "use by" date specified on packaging. Always inspect product and conduct a user seal check before use as specified in the User Instructions. If you cannot achieve a proper seal, do not use the respirator.

Storage Conditions and Shelf Life
Before use, store respirators in the original packaging away from contaminated areas, dust, strong sunlight, extreme temperatures, excessive moisture and damaging chemicals. When stored in accordance with temperature and humidity conditions specified below, the product may be used until the "use by" date specified on packaging. Always inspect product and conduct a user seal check before use as specified in the User Instructions. If you cannot achieve a proper seal, do not use the respirator.

Time Use Limitation

If a respirator becomes damaged, soiled or breathing becomes difficult, leave the contaminated area immediately and replace the respirator.

Fitting Instructions

Must be followed if respirator is worn.

1. Prestretch top and bottom straps before placing respirator on the face (see 8210/8210MX only) (Fig. 1).

2. Cup the nosepiece in your hand, with the nosepiece at your fingertips, allowing the headbands to hang freely behind your hand (Fig. 2).

3. Position the respirator under your chin with the nosepiece up. Pull the strap over your head resting it high at the back of your head. Pull the bottom strap over your head and position it around the neck below the ears (Fig. 3).

4. Pull the straps from both hands at the top of the head. Adjust: Using two hands, mold the nose area to the shape of your nose by pushing inward while moving your fingers down both sides of the nosepiece (Fig. 4).

5. After pinching the nosepiece using one hand may result in improper fit and less effective respirator performance. Use two hands.

6. Perform a User Seal Check prior to each wearing. To check the respirator for a seal, place both hands completely over the respirator and exhale sharply. Be careful not to touch the respirator with your fingers. Around nose, adjust the nosepiece as described in step 4. If it leaks at the respirator edge, work the straps back along the sides of your head (Fig. 5). If you CANNOT achieve a proper seal, DO NOT enter the contaminated area. Your supervisor.

Removal Instructions

Step 3 of *Fitting Instructions* and cup respirator in hand to maintain position on face. Pull bottom strap over head. Still holding respirator in position, pull top strap over head and remove respirator.

REMARQUE IMPORTANTE :

Avant d'utiliser ce produit, l'utilisateur doit lire et comprendre ces directives d'utilisation. Conservez ces directives d'utilisation aux fins de référence.

Utiliser pour

Les particules dégagées pendant le meulage, le ponçage, le balayage, le sciage, l'ensachage ou le traitement des minéraux, du charbon, du minerai de fer, de la farine, du métal, du bois, du pollen et d'autres substances. Les particules liquides ou exemptes d'huile provenant d'adhesifs ou dégénérants peuvent contenir de l'huile. Pour obtenir de plus amples renseignements sur les utilisations recommandées par MSA pour ce type de respirateur, consulter le Guide de sélection des respirateurs de 3M qui se trouve sur la page Web de la Division des produits de protection individuelle de 3M à l'adresse www.3M.ca/Safety ou composer, aux États-Unis, le 1 800 243-4630 ou au Canada, le 1 800 267-4414.

Conformité d'entreposage et durée de conservation

Avant l'utilisation, conserver le respirateur dans son emballage d'origine dans un lieu à l'abri des zones

Utilisations déconseillées

Ne pas utiliser pour les gaz, les vapeurs, les aérosols à base d'eau, les huiles, les solvants, les sels et les concentrés de particules 10 fois supérieures à la limite d'exposition admisible en milieu de travail ou aux limites applicables établies par le gouvernement, selon la valeur la moins élevée. Aux États-Unis, ne pas utiliser lorsque l'Occupational Safety and Health Administration (OSHA) américaine a déclaré norme des substances précises, comme celles concernant l'arsenic, le cadmium, le plomb dans l'industrie de la construction ou le diéthanol-4,4-diphénylemine (MDA), recommandant d'autres types de protection respiratoire. Ce respirateur ne fournit pas d'oxygène.

Particules biologiques

Ce respirateur peut réduire l'exposition par inhalation à certaines particules biologiques en suspension dans l'air (p. ex., moisissures, bacille du charbon, bactérie de Koch, etc.), mais il n'élimine pas le risque de contracter une infection ou une maladie. OSHA et d'autres agences gouvernementales n'ont pas établi de limites d'exposition sécuritaires pour ces contaminants.

Directives d'utilisation

1. Tout manquement aux directives et aux restrictions relatives à l'utilisation de ce respirateur pendant la durée recommandée peut entraîner la défaillance de l'appareil et provoquer des problèmes de santé ou la mort.

2. Aux États-Unis, avant d'utiliser ce respirateur en milieu professionnel, mettre sur pied un programme de formation respiratoire strict, conformément au règlement 29 CFR 1910.134 de l'OSHA, en matière de formation, d'essai d'ajustement et d'évaluation médicale par exemple, et aux normes de la NIOSH relatives aux exigences de la CSA. Au Canada, se conformer à la norme Z94.4 de la CSA et aux exigences de l'autorité compétente de la réglementation. Si ce n'est pas fait, consulter la section 4.4. de la norme MSA.

3. Placer le respirateur sous le menton en dirigeant la pince nasale vers le haut. Faire passer la partie supérieure de la pince nasale derrière la tête et dessous la tête. Faire passer la courroie inférieure par-dessus la tête et la placer autour du cou, sous les oreilles (Fig. 2).

4. Placer les deux doigts dans le haut de la pince nasale. Mâcher l'aide de la partie supérieure de la pince nasale et imprimant des mouvements vers les bas, des deux côtés de la pince (Fig. 3).

5. Placer les doigts des deux mains en haut de la pince nasale. Mâcher l'aide de la partie supérieure de la pince nasale et imprimant des mouvements vers les bas, des deux côtés de la pince (Fig. 4).

6. Inspecter le respirateur avant chaque utilisation pour s'assurer qu'il est bon en état. Examiner toutes les pièces du respirateur pour détecter des signes de dommages, y compris tous deux courroies de tête, les boutons, la pince nasale et la courroie inférieure. Si le respirateur ne fonctionne pas correctement, le respirateur n'est pas endommagé. Les performances des attaches n'ont pas été modifiées. Si l'attache n'est pas endommagée, la remplacer. On doit utiliser les deux mains.

7. Effectuer une vérification de l'ajustement avant chaque utilisation. Pour ce faire, placer les deux mains de manière à couvrir complètement le respirateur et exhale. Veiller à ne pas déplacer le respirateur. Si l'autre futur du nez, rauster la pince nasale comme le décrit l'étape 6. Si le respirateur ne tient pas, régler la position des courroies et de la pince nasale. Si le respirateur est en contact avec la pince nasale, STI l'ajustement N'EST PAS étanche. NE PAS porter dans la zone contaminée. Consulter son superviseur.

Directives de retrait

Utiliser l'étape 3 des directives d'ajustement et placer une main sur le respirateur pour le maintenir contre le visage. Retirer la courroie placée haut à l'arrière de la tête. En maintenant le respirateur contre le visage, passer la courroie du cou dessous la tête et le retirer le respirateur.

IMPORTANT

Avant d'utiliser ce produit, l'utilisateur doit lire et entendre toutes les instructions. Conservez estas Instrucciones para referencia futura.

Usar para

Partículas, como las presentes en trabajos de lijado, esmerilado, barriendo, aserrado, embolsado o procesamiento de líquidos.

Límites de utilización

1. Ce respirateur ne fournit pas d'oxygène. Ne pas utiliser dans des atmosphères contenant de l'oxygène en concentration inférieure à 19,5%.

2. Ne pas utiliser si les concentrations des contaminants présentent un danger immédiat pour la vie ou la santé, si elles sont inconnues ou si elles sont supérieures à 10 fois la limite d'exposition admisible.

3. Afin de protéger la santé et la sécurité de l'opérateur, ne pas utiliser si le respirateur n'est pas endommagé.

4. Ne pas modifier ni utiliser le respirateur de façon abusive ou incorrecte.

5. Ne pas utiliser si l'on porte la barbe ou des poils ou si l'on présente toute autre condition susceptible d'empêcher un contact direct entre la surface de scellement du masque et le visage.

6. Ces respirateurs peuvent protéger les poumons contre certaines particules en suspension dans l'air. Cependant, ils ne sont pas prévus pour déporter de l'huile dans l'organisme par les voies pulmonaires ou par la peau. C'est pourquoi il peut s'avérer nécessaire de porter d'autre matériel de protection individuelle.

7. Ce respirateur est conçu pour les professionnels / travailleurs adultes qui ont reçu la formation appropriée, pour son utilisation et ses restrictions. Ce respirateur n'est pas conçu pour être utilisé par des enfants.

7. Les personnes qui présentent des maladies cardiaques ou respiratoires doivent consulter l'ophtalmologue pour déterminer si l'usage de ce respirateur peut entraîner une irritation oculaire.

8. Lorsqu'il est entreposé conformément aux températures et au taux d'humidité recommandés ci-dessous, ce produit peut être utilisé jusqu'à la date de péremption indiquée sur l'emballage.

Conditions d'entreposage et durée de conservation

Avant l'utilisation, conserver le respirateur dans son emballage d'origine dans un lieu à l'abri des zones

contaminées de la puissance du soleil, des températures extrêmes, de l'humidité excessive et des produits chimiques dommageables. Lorsqu'il est entreposé selon les conditions d'entreposage et de température recommandées, le produit peut être utilisé jusqu'à la date de péremption indiquée sur l'emballage. Avant l'utilisation, toujours inspecter le produit et vérifier l'ajustement comme le recommandent les directives d'utilisation. STI l'ajustement N'EST PAS étanche.

Fin de la durée de conservation

Utiliser le respirateur avant la date de péremption indiquée sur l'emballage.

Plage de température d'entreposage -20°C (-4°F) à +30°C (+86°F).

Humidité relative maximale pour l'entreposage <80 % RH.

Durée maximale d'utilisation

Utiliser immédiatement la zone contaminée et remplacer le respirateur si STI l'est endommagé, encrassé ou si la respiration devient difficile.

Directives d'ajustement

Suivre ces directives chaque fois qu'on utilise le respirateur.

1. Prétrester les courroies supérieures et inférieures avant de mettre le respirateur pour la visage (respirateur 8210/8210MX seulement) (Fig. 1).

2. Placer le respirateur dans le creux de la main, les doigts pointant vers la base nasale. Laisser pendre les courroies librement (Fig. 2).

3. Placer le respirateur sous le menton en dirigeant la pince nasale vers le haut. Faire passer la partie supérieure de la pince nasale derrière la tête et dessous la tête (Fig. 2).

4. Placer les deux doigts dans le haut de la pince nasale. Mâcher l'aide de la partie supérieure de la pince nasale et imprimant des mouvements vers les bas, des deux côtés de la pince (Fig. 3).

5. Placer les doigts des deux mains en haut de la pince nasale. Mâcher l'aide de la partie supérieure de la pince nasale et imprimant des mouvements vers les bas, des deux côtés de la pince (Fig. 4).

6. Inspecter le respirateur avant chaque utilisation pour s'assurer qu'il n'y a pas de trous ou de dommages dans la zone nasale.

7. Avant l'utilisation, toujours inspecter le produit et vérifier l'ajustement comme le recommandent les directives d'utilisation. STI l'ajustement N'EST PAS étanche.

8. Ne pas utiliser ce respirateur pour la zone contaminée.

9. Ne pas utiliser si l'on porte la barbe ou des poils ou si l'on présente toute autre condition susceptible d'empêcher un contact direct entre la surface de scellement du masque et le visage.

10. Ces respirateurs peuvent protéger les poumons contre certaines particules en suspension dans l'air. Cependant, ils ne sont pas prévus pour déporter de l'huile dans l'organisme par les voies pulmonaires ou par la peau. C'est pourquoi il peut s'avérer nécessaire de porter d'autre matériel de protection individuelle.

11. Ce respirateur est conçu pour les professionnels / travailleurs adultes qui ont reçu la formation appropriée, pour son utilisation et ses restrictions. Ce respirateur n'est pas conçu pour être utilisé par des enfants.

12. Les personnes qui présentent des maladies cardiaques ou respiratoires doivent consulter l'ophtalmologue pour déterminer si l'usage de ce respirateur peut entraîner une irritation oculaire.

13. Lorsqu'il est entreposé conformément aux températures et au taux d'humidité recommandés ci-dessous, ce respirateur peut être utilisé jusqu'à la date de péremption indiquée sur l'emballage.

14. Utiliser le respirateur avant la date de péremption indiquée sur l'emballage.

15. Ne pas utiliser si le respirateur n'est pas endommagé.

16. Ne pas utiliser si le respirateur n'est pas encrassé ou si la respiration devient difficile.

17. Ne pas utiliser si le respirateur n'est pas endommagé.

18. Ne pas utiliser si le respirateur n'est pas endommagé.

19. Ne pas utiliser si le respirateur n'est pas endommagé.

20. Ne pas utiliser si le respirateur n'est pas endommagé.

21. Ne pas utiliser si le respirateur n'est pas endommagé.

22. Ne pas utiliser si le respirateur n'est pas endommagé.

23. Ne pas utiliser si le respirateur n'est pas endommagé.

24. Ne pas utiliser si le respirateur n'est pas endommagé.

25. Ne pas utiliser si le respirateur n'est pas endommagé.

26. Ne pas utiliser si le respirateur n'est pas endommagé.

27. Ne pas utiliser si le respirateur n'est pas endommagé.

28. Ne pas utiliser si le respirateur n'est pas endommagé.

29. Ne pas utiliser si le respirateur n'est pas endommagé.

30. Ne pas utiliser si le respirateur n'est pas endommagé.

31. Ne pas utiliser si le respirateur n'est pas endommagé.

32. Ne pas utiliser si le respirateur n'est pas endommagé.

33. Ne pas utiliser si le respirateur n'est pas endommagé.

34. Ne pas utiliser si le respirateur n'est pas endommagé.

35. Ne pas utiliser si le respirateur n'est pas endommagé.

36. Ne pas utiliser si le respirateur n'est pas endommagé.

37. Ne pas utiliser si le respirateur n'est pas endommagé.

38. Ne pas utiliser si le respirateur n'est pas endommagé.

39. Ne pas utiliser si le respirateur n'est pas endommagé.

40. Ne pas utiliser si le respirateur n'est pas endommagé.

41. Ne pas utiliser si le respirateur n'est pas endommagé.

42. Ne pas utiliser si le respirateur n'est pas endommagé.

43. Ne pas utiliser si le respirateur n'est pas endommagé.

44. Ne pas utiliser si le respirateur n'est pas endommagé.

45. Ne pas utiliser si le respirateur n'est pas endommagé.

46. Ne pas utiliser si le respirateur n'est pas endommagé.

47. Ne pas utiliser si le respirateur n'est pas endommagé.

48. Ne pas utiliser si le respirateur n'est pas endommagé.

49. Ne pas utiliser si le respirateur n'est pas endommagé.

50. Ne pas utiliser si le respirateur n'est pas endommagé.

51. Ne pas utiliser si le respirateur n'est pas endommagé.

52. Ne pas utiliser si le respirateur n'est pas endommagé.

53. Ne pas utiliser si le respirateur n'est pas endommagé.

54. Ne pas utiliser si le respirateur n'est pas endommagé.

55. Ne pas utiliser si le respirateur n'est pas endommagé.

56. Ne pas utiliser si le respirateur n'est pas endommagé.

57. Ne pas utiliser si le respirateur n'est pas endommagé.

58. Ne pas utiliser si le respirateur n'est pas endommagé.

59. Ne pas utiliser si le respirateur n'est pas endommagé.

60. Ne pas utiliser si le respirateur n'est pas endommagé.

61. Ne pas utiliser si le respirateur n'est pas endommagé.

62. Ne pas utiliser si le respirateur n'est pas endommagé.

63. Ne pas utiliser si le respirateur n'est pas endommagé.

64. Ne pas utiliser si le respirateur n'est pas endommagé.

65. Ne pas utiliser si le respirateur n'est pas endommagé.

66. Ne pas utiliser si le respirateur n'est pas endommagé.

67. Ne pas utiliser si le respirateur n'est pas endommagé.

68. Ne pas utiliser si le respirateur n'est pas endommagé.

69. Ne pas utiliser si le respirateur n'est pas endommagé.

70. Ne pas utiliser si le respirateur n'est pas endommagé.

71. Ne pas utiliser si le respirateur n'est pas endommagé.

72. Ne pas utiliser si le respirateur n'est pas endommagé.

73. Ne pas utiliser si le respirateur n'est pas endommagé.

74. Ne pas utiliser si le respirateur n'est pas endommagé.

75. Ne pas utiliser si le respirateur n'est pas endommagé.

76. Ne pas utiliser si le respirateur n'est pas endommagé.

77. Ne pas utiliser si le respirateur n'est pas endommagé.

78. Ne pas utiliser si le respirateur n'est pas endommagé.

79. Ne pas utiliser si le respirateur n'est pas endommagé.

80. Ne pas utiliser si le respirateur n'est pas endommagé.

81. Ne pas utiliser si le respirateur n'est pas endommagé.

82. Ne pas utiliser si le respirateur n'est pas endommagé.

83. Ne pas utiliser si le respirateur n'est pas endommagé.

84. Ne pas utiliser si le respirateur n'est pas endommagé.

85. Ne pas utiliser si le respirateur n'est pas endommagé.

86. Ne pas utiliser si le respirateur n'est pas endommagé.

